

Les États-Unis soumettent à une révision un autre de ses programmes illégaux contre Cuba



La Havane, 23 avril (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a soumis à une révision un programme pour l'élaboration de la technologie d'un système de réseaux illégaux à accès sans fil sur Internet à Cuba. Cette nouvelle a filtré quelques jours après le scandale provoqué par les révélations faites par l'agence de presse étasunienne AP sur une plateforme du type twitter élaborée contre Cuba et appelée Zunzuneo dont les fins subversives ont été dénoncées par le gouvernement de notre pays.

L'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement international a approuvé en 2012 le financement pour l'OTI, l'Open Technology Institute de Washington, chargé de mettre au point le système de réseaux illégaux sans fils à Cuba.

Mat Jerrick, porte-parole de l'agence a indiqué que les fonds font partie des efforts de cette agence pour déstabiliser l'ordre constitutionnel de la société civile cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21287-les-etats-unis-soumettent-a-une-revision-un-autre-de-ses-programmes-illegaux-contre-cuba>



Radio Habana Cuba